



Luc Giros, "marin du Poitou", exposera son bateau le 9 septembre à Poitiers

lundi 4 septembre 2017, par [lpe](#)

Luc Giros prendra le départ de la mini-transat le 1er octobre 2017 à La Rochelle. Un projet de longue haleine pour ce marin passionné, seul engagé originaire du Poitou sur cette course mythique.

Afin de présenter son bateau avec ses partenaires et aussi son action au profit des enfants hospitalisés au CHU de Poitiers, Luc Giros vous donne rendez-vous le 9 septembre 2017 à Poitiers, place du Maréchal Leclerc, de 9h à 18h.

Pour en savoir plus sur son projet, [voir la video](#)

Pour l'aider à boucler son budget, rendez-vous sur la plateforme de financement participatif helloasso : [cliquez ici](#)